

Adkom

Touch für E-Paper



Ein Feature bei grafischen E-Paper-Displays sind die partiellen Updates, also die Beschreibung von Teilbereichen der Anzeige. Als weitere Neuerung kündigt Adkom den erweiterten Temperaturbereich an, der sich mit Werten von -25 bis $+40$ °C dem in der Industrie gebräuchlichen Werten sehr stark annähert. Adkom plant zudem die Integration von Touch bei grafischen E-Paper-Anzeigen für die Etikettengröße um 2.0 Zoll, weitere Größen werden folgen. Wenn es um Segment-E-Paper-Displays geht, ist der enorme Größenbereich von wenigen mm bis hin zur Maximalgröße von 580×380 mm ein Alleinstellungsmerkmal. Auch im Wearables-Bereich lassen sich neuerdings E-Paper-Displays auf flexiblem Trägermaterial einsetzen. (es) ■